

Progresa obra de zona de cooperación económica China-Latinoamérica



La Habana 23 mar (RHC) En la provincia meridional de Guangdong, China, la construcción de una zona de cooperación económica y comercial con Latinoamérica avanza este jueves a buen ritmo, prevista a entrar en funcionamiento en la segunda mitad de este año.

Según publicó este jueves el sitio web Southcn.com, el parque, que se encuentra en un centro internacional de innovación científica y tecnológica, se convertirá en una relevante plataforma a la hora de impulsar la colaboración entre el gigante asiático y América Latina.

El centro cuenta con una superficie de 244 mil metros cuadrados en los que se erigen nueve edificios y una calle urbanizada manteniendo la tradición local.

Está previsto que la zona se torne en una plataforma especializada en el comercio internacional de productos chinos y latinoamericanos, y fomente la cooperación en materia de comercio electrónico y los servicios de colaboración financiera, así como el intercambio cultural y turístico entre el país asiático y el continente latinoamericano.

La culminación de la zona de cooperación económica está planificada para el próximo 30 de junio y debe estar operativa en la segunda mitad de este año.

De acuerdo con el gerente general de la compañía china encargada de la obra, Zhang Daqing, el parque de cooperación estableció lazos con las empresas latinoamericanas desde el año pasado debido a la realización de diversas reuniones y ferias comerciales en el país. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/124970-progres-a-obra-de-zona-de-cooperacion-economica-china-latinoamerica>



Radio Habana Cuba